

ACTA N° 47 SESION H. CONCEJO I. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑÉ
DIA MIERCOLES 31 DE OCTUBRE DE 2001

TABLA:

- 1.- Lectura Acta Anterior.
- 2.- Cuentas
- 3.- Lectura Correspondencia
- 4.- Hora de Incidentes

En Hualañé, a treinta y un días del mes de Octubre de 2001, y siendo las nueve horas con diez minutos entra en sesión el Concejo Municipal bajo la presidencia del señor Alcalde don Samuel Baeza Reyes y la asistencia de los señores Concejales don Sergio Meza Manriquez, José Miguel Alvarez Fuenzalida, Sergio Ramirez Nuñez, Carlos R. Ruz Aguilera y Luis Herminio Hernández Alvarado, más la asistencia del Secretario del Concejo subrogante don Victor R. Gutiérrez Arellano, quien actúa como ministro de fe.

Lectura Acta Anterior:

Se da lectura a Acta N° 46 la que sufre las siguientes

aclaraciones:

- El concejal Meza aclara que el presupuesto mencionado en acta incluye los arcos de basquetbol y voleibol y su monto es de \$550.000.
- El concejal Ruz aclara que su consulta respecto a la persona que trabaja en cancha tenis, apuntaba a saber si está contratado a tiempo completo o solo por partido.

Realizada las aclaraciones pertinentes el acta es aprobada y se respalda con la firma del señor presidente y por el ministro de fe.

Cuentas:

Respecto de cuentas anteriores el Alcalde señala:

- No se puede promocionar o avalar un camping en el sector de Paula puesto que es una zona no apta para el baño y además el rio viene muy contaminado por consiguiente como autoridad no podriamos respaldar esta iniciativa.
- En cuanto al tema de la presentación del profesor Farias, se comunica que se realizaron las gestiones pertinentes ante la Contraloria Regional; se realizaron conversaciones personales y se envió la documentación y antecedentes suficientes para un buen resolver.
- Debido a reunión en Gobernación por el tema de elecciones, no se convocó a los directores de los colegios para tratar el Padem.
- Se informa que estuvo la tutora del Proyecto Montegrande y por primera vez se ve claramente que el problema pasa por la Administración del Liceo.
- Lo que respecta a limpieza del Cementerio está resuelto como también la posible falencia de agua para lo cual se habilitarán estanques.

- El tema de línea de edificación es complicado ya que se ve claramente que existen construcciones fuera de línea que complicarían la construcción de veredas en el sector de la calle 11 de Septiembre. Se analizará la posibilidad de otro tipo de solución.
- En cuanto a crear un "Departamento del Deporte" sería una buena alternativa, si no se pudiere se harán todos los esfuerzos para crear una Coordinación de Deportes que pudiera contar con un profesional y un ayudante. Tal iniciativa incluiría a todas las ramas del deporte y no solo el fútbol. Se realizará el estudio correspondiente.
- Se plantea la problemática del Padem ya que según la proyección de matrícula del Liceo, la cantidad de alumnos aumentaría al doble el año 2007.

Sobre lo mismo el señor Meza señala que se deben considerar las construcciones de nuevos Liceos como lo son Llico y Licantén.

- Se informa que se realizó una reunión con el Serviu en carácter de urgente y se citó a la gente que postulaba. Se trataron los temas de requisitos como montos mínimos y plazos de postulación.

Se amplió el plazo de postulación hasta enero 2002 y se logró que el sueldo a acreditar fuera el mínimo y pudiendo incluso autoimponerse para alcanzar el tope exigido. A las personas que postularon a la construcción tipo "A" y no tienen las U.F. exigidas, se les dará un crédito hipotecario para cumplir tal exigencia.

- La madera y zinc sobrante del desarme de la Medialuna se le entregará a gente que realmente lo necesite y se solicita a los señores concejales que hagan llegar listados tentativos que serán evaluados.
- En lo que respecta a las próximas elecciones, el municipio está llano a recibir a todos los candidatos independiente de la corriente política que sea.
- La plazoleta de la Huerta se empezará a construir en 10 días más.

→ Se informa de un problema que se ve venir pero que es de responsabilidad exclusiva de la Intendencia y que afectará a los trabajadores contratados y administrados por Conaf puesto que existe solo financiamiento para un programa y no para dos como se está operando en esta comuna. Además el programa se manejará por una empresa u ONG de nombre ENTEC la cual, una de las alternativas de solución es que pague por cuenta suya este mes, pero lamentablemente el programa no podría continuar. Ojalá la Intendencia dé solución al problema.

LECTURA DE CORRESPONDENCIA:

El señor alcalde da lectura a la siguiente correspondencia que se adjunta al acta:

- Carta dirigida al Director Depto. Salud en donde solicitan aumento de Asignación municipal las funcionarias Abigail Jorquera y Flor María Flores.
- Carta de la funcionaria Mónica Daza Valenzuela en donde solicita sea analizada su situación laboral después de la reciente obtención de título profesional.
- Memorándum del Jefe de Administración y Finanzas en donde responde a inquietudes acontecidas producto del remate de especies recientemente realizado.
- Carta dirigida al Concejo Municipal en donde se invita a participar en Seminario por parte de la Asociación Chilena de Municipalidades.

- Carta de los Directores de las Escuelas de Barba Rubia y Mira Río en donde se realizan observaciones al Padem.
- Oficio N° 188 de la Dirección de Obras Municipales en donde responde a inquietudes respecto de la revisión de carpetas y otras de carácter administrativo.

HORA DE INCIDENTES :

Concejal Meza:

- Informa que los faroles de la plaza se encuentran ocasionalmente apagados.
- Manifiesta la necesidad de comprar textos de legislación municipal a cada Concejal.
- Consulta la factibilidad de crear áreas verdes en la calle Avda. libertad y en la calle Arturo Prat construir entre áreas verdes existentes una pasada o panel de cemento, como pasillo.
- Informa que se le debe al señor Guzmel Rivera deuda del año pasado por viaje que realizó en la muestra gastronómica de la fecha.
- Solicita que en la calle Arturo Prat con Pedro Aguirre Cerda se reponga la tapa de una alcantarilla que esta muy peligrosa.
- Consulta si es posible arreglar el camino en el sector de la Higuera hacia arriba, de igual forma en la calle Dr. Urzua al fondo.
- Solicita se comunique el club deportivo Corrihuelo que cierre bien la cancha para que no perjudique a los vecinos como es el caso del señor Ormazabal.

Concejal Alvarez:

- Solamente señala si es posible realizar un rebaje a la curva de la solera existente en la esquina del Liceo con Arturo Prat para una mayor comodidad de los automovilistas.

Concejal Ramirez:

- Informa sobre reunión efectuada en Pelluhue y sobre inquietudes allí expresadas.
- Solicita que se le haga llegar el listado de las 7 personas inscritas por el Fosis como Microempresarios.
- Presenta la situación de un maestro que le pasaron un parte por trabajar en la vía pública. Al respecto el Alcalde le señala que no se puede trabajar arreglando camiones en la vía pública. Se citará a estas personas al municipio para aclararles la situación.
- Solicita se pida informe al Liceo respecto de unos jóvenes que el día viernes 26 estaban totalmente ebrios molestando a la gente y se encontraban con uniforme escolar y mochilas.

Concejal Ruz:

- Solicita arreglo de caminos productivos.
- Informar sobre A. Potable y Alcantarillado la Huerta y el Porvenir.
- Considerar alcantarillado por la pob. Carlos Jiménez hasta el Molino.

- Solicita se estudie una variante de cantones por la ex línea férrea, antes que la gente se tome esos terrenos.

Concejal Hernández:

- Solicita plantaciones de árboles y áreas verdes en la Huerta.
- Informa sobre luminarias apagadas en la Huerta Sur.
Se le informa sobre el nuevo procedimiento que se aplicará en materia de alumbrado público.

Audiencia a grupos de trabajadores :

Ingresa al salón el Director de Obras acompañado con los contratistas del proyecto Reparación Arranques Agua Potable Diversas Poblaciones, al respecto se informa:

1. Según la Dirección de Obras Municipales, la Empresa ESSAM, mediante su ITO están utilizando una dualidad de criterios en cuanto a aprobar los estados de pagos, por una parte inicialmente lo hicieron en base a avance de obras, certificando las construcciones y reparaciones realizadas, pero en el último estado solicitado, se basan en presión de agua y no en avance de obras, situación que afecta considerablemente a los contratistas.
2. Los contratistas al ser pobladores se sienten comprometidos con la terminación de la obra por consiguientes piden apoyo al Concejo para que confíen en ellos y accedan a entregar un estado de pago mayor al certificado por ESSAM. Este pago consiste en la cantidad de \$2.000.000.-

Al respecto y conscientes del esfuerzo tanto a nivel de autoridades locales como de los contratistas, el Alcalde junto con el H. Concejo dan su visto bueno en la gestión del pago como también un apoyo unánime y buena disposición en esta materia.

Cumplida la tabla del día se levanta la sesión a las 12:45 horas



Pedro R. Gutiérrez Arellano
Ministro de Fe



Samuel E. Baeza Reyes
Presidente Concejo